
A  T  A N  º 085/ 2024   -   REUNIÃO   DO   CONSELHO PARTICIPATIVO –   AGER  

Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove

horas,  conforme  convocação  realizada  via  WhatsApp  aos  membros  do  Conselho

Participativo  da  Agência  Reguladora  dos  Serviços  Públicos  Municipais  de  Erechim

(AGER),  a  reunião foi  realizada na sede da AGER, localizada na Rua Pedro Álvares

Cabral, 876, Bairro Centro, em Erechim-RS. Se fizeram presentes os seguintes membros

do Conselho: Rafael Colet, presidente do Conselho; Edison de Moraes, representando a

Corsan;  João  Alberto  Batistus,  representando  a  empresa  de  transportes  Gaurama;

Andreice  Paula  Martins,  representando  a  Condecon;  Vanderlei  Secretti  Decian,

representando o Fórum da Água – Comitê  de Bacias.  Também se fizeram  presentes

Greice Daniele Thomaz, Marcos César Mroczkoski  e Edgar Radeski  representantes da

AGER. O presidente do Conselho, Rafael  Colet,  deu início à reunião dando as boas-

vindas a todos os presentes.  Iniciou sua fala referente o recurso administrativo enviado

pela Corsan, procedendo a leitura do mesmo, onde a concessionária pede que o presente

recurso seja conhecido e provido para que o IRT a ser adotado a partir de 1º de Janeiro

de 2025 seja o apresentado pela Corsan na Carta nº 496/2024-GP; abrindo espaço para

manifestações. Tomando a palavra, Sr. Vanderlei destacou que há aproximadamente 20

anos  atrás,  foi  debatido  o  assunto  da  necessidade  de  criação  de  um  sistema  de

reservação de água bruta com capacidade para 3 ou 4 meses em períodos de estiagem e

até hoje nada foi  realizado nesse sentido,  ou seja,  os investimentos necessários não

aconteceram.  O  presidente  Rafael  comentou  que  na  última  reunião  foi  devidamente

esclarecido que nos últimos 5 anos a Corsan não fez os investimentos necessários para a

cidade de Erechim. A Corsan só recebeu valores dos usuários, com as faturas que foram

pagas  todos  os  meses,  sem pelo  menos  a  contra  partida  com os  investimentos  tão

necessários para o saneamento. Ainda hoje, a cidade tem reflexos negativos de tubulação

antiga que estoura, quando falta energia não tem um gerador disponível e vários bairros

que  enfrentam  períodos  de  falta  de  água.  O  Presidente  do  Conselho  solicitou

manifestação do Presidente  da AGER de como está  o financeiro  da  Corsan,  onde o

mesmo relatou que a Concessionária não enviou as demonstrações financeiras/contábeis

referente  ao  ano  2023,  dificultando  qualquer  análise.  Diante  dessa  informação,  o

Conselho da AGER  solicita o envio da prestação de contas referente ao ano de 2023,

indicadores de desempenho e  controle  de  metas  do plano  municipal  de  saneamento



básico.  O  Conselho  tomou  conhecimento  do  recurso  apresentado,  sendo  discutido  e

colocado em votação pelo Presidente do Conselho, sendo indeferido por todos exceto o

representante da CORSAN, mantendo assim o IRT de 4,93% a ser aplicado a partir de

Janeiro de 2025.  Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada,  sendo lavrada e

assinada  por  mim,  Greice  Daniele  Thomaz-  Secretária,  e  assinada  por  Rafael  Colet,

Presidente do Conselho
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